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Comunicato Sindacale  

AANNSSAALLDDOOBBRREEDDAA::  IINNCCOONNTTRROO  AALL  MMIISSEE  

  
Si è svolto in data odierna l’incontro al MiSE sulle problematiche di AnsaldoBreda e del 

Settore dell’Industria ferroviaria nazionale.  

Il sottosegretario De Vincenti ha confermato quanto già dichiarato nel verbale dell’incontro 

del 21 gennaio scorso in cui avvalorava la necessità di riorganizzare ed efficientare 

AnsaldoBreda per consolidare il settore ferroviario in Italia attraverso l’accordo di un 

partner industriale che voglia investire sul  settore. De Vincenti ha inoltre ribadito che per 

fare questo è fondamentale individuare una soluzione industriale sia per AnsaldoBreda che 

per ST Segnalamento seguendo il percorso già utilizzato per Ansaldo Energia. 

A questo  proposito, il D.G. di Finmeccanica ha riconfermato la non strategicità del settore 

civile non avendo la holding le risorse finanziarie sufficienti per gli investimenti. 

Fim, Fiom e Uilm in risposta hanno rimarcato a Finmeccanica  di togliere il cartello 

“vendesi” dal settore civile e di rafforzare il gruppo dirigente, creando così  tutte le 

condizioni necessarie al risanamento e al rilancio di AnsaldoBreda. 

Le OO.SS. ritengono indispensabile la prosecuzione del confronto per la costituzione  del 

Polo ferroviario nazionale; a tal fine auspicano che il nuovo Governo convochi le parti in 

tempi  brevi.  

In attesa del nuovo Governo, è stato chiesto a Finmeccanica di non procedere 

unilateralmente a scelte che potrebbero mettere in discussione il settore. 
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